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例会報告    VOL.５７  No. ２３ (No.2620)  １２月１８日(水) 曇り (司会 石塚克己委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎国際奉仕委員会セミナー報告 倉持委員長 

                             ◎会長・幹事前期を振り返って 

 

ビ ジ タ ー 

 ＲＩ第２８２０地区 パストガバナー 倉沢修市様 （竜ケ崎ロータリークラブ） 

 岩田 邦夫様 （竜ケ崎ロータリークラブ） 

 

誕 生 祝  

≪ご夫人≫鯉沼会員 

 

ベネファクター表彰     竜ケ崎ロータリークラブ６０周年記念事業チャリティーコンサートの案内 

白井 豊会員         岩田邦夫様 

           

 

諸 報 告  

職業奉仕委員会  大澤 清委員長 

１２月１９日の職場見学には、ネクタイ着用でお願いします。 

バスの方は１１時に白井石油さん前に、直行される方は１１時４０分に正門にお願いします。 

 

幹 事 報 告  五木田利明幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

皆さんのボックスへ後期会費の振込用紙を入れました。宜しくお願い致します。 

半年間を振り返って 

改めましてこんにちは。今回幹事という立場になりまして、半年が過ぎようとしているときに皆様の前で一言

話す機会を与えられたこと、ありがとうございます。簡単ですが、思うままに少し話させていただきます。 

２年前になりますが、ある方から「会計を引き受けるように」というお話を頂きました。戸惑いながらもお受け

せねばならないと感じました。それで今に至っております。昨年度会計としても、皆様にさぞご迷惑をおか

けしたのではないかと思っております。それがまた、今年度は幹事ということで、これがまた私には荷が重

すぎて、段々と水曜日の例会に通う足が重くなってきたように感じています。半年が過ぎて、仕事の事、自

身の体調の事を考えてしまうと、十分にその責務を今後全うできるのかどうか不安な思いにかられます。 

会員の皆様がたを始め、和久さんにも大変お世話になりながら、少しずつでも自分なりに消化してきたの

ではないか、と思います。しかし、その反面、あと半年を残し「どうなる事か・・・」と自問自答する毎週です。
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しかし、何とか幹事を全うしたいと存じます。 

思えば、入会当初、例会にさえ出席していればよく、そしてＲＣの活動に参加さえしていればよいのではな

いか、と思いつつも、本当にそれだけでよいのかどうかを悩む日々もありました。 

以前、毎週のように水戸に行かなくてはならない事情もあって、そのやりくりに追い回され、皆様に対して

多々ご不快な思いをお掛けしました事も改めてお詫びさせて頂きます。 

現在は、会員を支えていかねばならない立場となりましたので、出来るだけ頑張ってまいります。 

このような自分ですが、本年度あと半分を残す今、皆様の更なるご指導ご鞭撻のほどをよろしくお願い申し

上げ結びとさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

国際奉仕セミナー報告  倉持功典委員長 

12 月 14 日（土）に水戸 三の丸ホテルにて開催された国際奉仕セミナーに出

席してまいりました。 

私たちのクラブから出向している石井康弘委員の司会で 10時に開会いたしまし

た。鶴田一郎委員長より地区役員並びに地区委員の紹介と研究会趣旨説明の

後、佐藤財団委員会、補助金委員長より財団委員会の現況報告がありました。 

内容としましては、グローバル補助金の仕組みと六つの重点分野について、そ

して進行中及び報告段階のグローバル補助金事業についての報告でした。 

 昼食後に「この指とまれ」プロジェクトの支援金目録贈呈式と提唱クラブ報告並びに賛助クラブ代表によ

る応援メッセージと質疑応答が行われました。 

今年度、私たちのクラブは、しもだて紫水 RC のペンシルプロジェクトと大子 RC の水プロジェクトを支援し

ております。ペンシルプロジェクトは 3810 地区 フィリピン テレス マルテレズ RC と合同で、12 月 5 日から

9 日の間、日本の子供たちが使わなくなった鉛筆、ノート、文具や本等を小学校 2 校と児童開発センター

に寄贈してきたとのことです。 

水プロジェクトは、3340 地区 タイ コラート RC との合同で農村部の５つの小・中学校へ清潔な飲料水を

提供するため、浄水器を設置したと報告がありました。 

他には結城ロータリークラブの、「あなたの思い出のランドセルを世界で役立てよう」プロジェクトや、日立ロ

ータリークラブの、ネパールの貧困児童への学用品援助事業、玉造ロータリークラブのミャンマー連邦共

和国の孤児にロータリアンの経験と知識を基に教育をし、本を読んでその感想文をかけるようにするという

事業の報告がありました。5 クラブの提唱で、賛助クラブ数は 36 クラブです。支援金は合計 1,220,000 円

です。 

 最後に鶴田委員長より各奨学金制度の条件等の説明があり、新井和雄ガバナーノミニーの総評で終了

となりました。 

   

 

 

 



１月は職業奉仕月間 

4 
 

会 長 挨 拶   瀬戸隆海会長 

水海道ロータリークラブ会長として、あっという間の六ヶ月でした。様々な事業

の展開、数多くの例会、それぞれ粛々と進めることができました。ある会員の奥さ

んに、「会長さんの役目は、非常に多忙なんでしょう？」って聞かれたときに答え

たことは、毎例会の会長挨拶の原稿を書くのが大変ですって答えました。何故な

らば、各委員長さんを初め、会員各々が活動していただけるからであります。改め

て感謝申し上げます。 

せっかく忙しいお越しいただいた卓話者に、たっぷりと情報を伝えていただくために、卓話の時間を少し

でも多くと心がけていました。かといって、ロータリーの情報を会長として伝えることは伝えないという事には

気を使っていることは確かであります。 

ところで、昨日までパキスタンにおいて行われた全国予防接種日（ＮＩＤ）参加してきました。今回で二度

目の訪問ですが、ＲＩとしてパキスタンは危険地域と認定しているため、海外からのロータリーとしての事業

としては認定することはできませんが、日本からの有志が支援活動をすることによって、現地のポリオワクチ

ンに対する啓蒙活動を促進し、ポリオ根絶につながっていただければと念じるわけであります。現に、ＲＩの

ポリオコーディネーターである益田ロータリーの松本氏が、パキスタンの現状について報告することになっ

ていますし、３月のロータリーの共にパキスタンの現状についての記事が載ることになっています。併せて、

近々カラチに限って訪問危険地域から認定をはずす動きになっています。しかしながら、今年になってポリ

オ患者がパキスタンにおいて急激に増加したことが発表されています。その件について報告を求めたとこ

ろ、今までの政府はパキスタン北部地域については、政府機関が立ち入ることができない地域でしたが、

新政権になって政府機関が北部地域との話し合いにおいて立ち入ることができ、現状を調査しての結果

の数字だという事であります。このことによって現状がより明確になり、後々根絶したはずのポリオが蔓延す

ることが無いよう、活動の方向性が見誤らないものと確信するわけであります。 

ところで、良くポリオプラスという言葉を聞きます。一度、地区の関係の人に聞いたのですが、明確な答

えがわからないまま地区の委員会は活動しているのだなあと思いました。ネットでも、プラスの事に触れて

いる文言がないまま過ごしていました。今回、ＲＩポリオコーディネーターの松本先生とご一緒させていただ

き、先生に伺ったところポリオワクチンと何かを投与するという事だそうです。では、何を投与するのかと言

いますと、ビタミン類をポリオワクチンと一緒に投与するのだそうです。多くはビタミンＡを投与していますが、

保健士さんの判断によりＡだったりＣだったりと投与するのだそうです。私が今まで活動していた時は、ポリ

オワクチンだけでしたが、今回初めて、ワクチンとビタミン類を投与して、初めてこのことを知りました。 

今年の上半期の報告であります。今年の目標成果については、後程述べさせていただきますが、まずも

って、この数年日本における自然災害の多さに、改めて考えさせられました。４年前の常総市の大洪水に

おいては、全国各地からの多くのロータリアンから多大なるご支援をいただきました。ですから、我々として

も恩返しをしていかなければならないという気持ちは、常に持っております。しかしながら、その都度いくら

かの募金をしても、どれだけの支援になるかわからないし、では地区の動きとしてはどうなのかというと、今

年のガバナー事務所は何の動きもない。かといって、その都度見舞金をお願いしてもきりがないし。でも、

支援にありがたさを体験していることも明らかであります。このことについて、クラブ内で話し合いをもって、

災害についての対応について検討をしていかなければならないと思いました。地区においても、単年度制

がゆえに認識の度合いが違っていることもあります。本日お越しいただきました倉沢パストガバナーは、あ

の大洪水の時のガバナーであります。是非とも、声を大きくしていただきまして、災害に関するロータリーの

対応について検討していただければと存じます。 

さて、今年の成果について述べさせていただきますと、会員拡大については数字的には純増目標は達

成されておりますが、どちらかと言えば数字のマジック的なものがありまして、これからも会員拡大に努力し
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ていかなければなりません。会員拡大に合わせて、会員に対するオリエンテーションの強化という事で、ロ

ータリー情報委員会によって例会を開催していただいております。最近、お酒の席にはコンパニオンが付

きものでしたが、情報委員会での夜の集まりの時には、久しぶりのコンパニオンがいない懇親会でした。何

か、新鮮なものを感じました。初心に帰るという事は、とても大事な事であります。 

９月にはロータリデーということで事業をさせていただきました。天気は快晴でしたが、台風の影響による

強風で会場は大変なことになっていましたが、多くの参加者が完成した堤防にできたサイクリングロードで、

良い汗をかいたことはとても良かったと思います。 

地区補助金を活用したつくばみらい市の少年サッカー支援事業では、ゴールポストとボールを寄贈させ

ていただき、併せてロータリー杯の試合も盛大に開催させていただきました。将来、子供たちが成長した時

にロータリーという言葉を思い出していただき、将来のロータリアンにつながっていただければと念願するも

のであります。 

常総地区とつくばみらい地区の２カ所で開催させていただきましたグランドゴルフ大会については、長い

間の継続事業になっております。いろいろと課題があることが分かりました。今後、６０周年という節目に向

かって検討課題であると思っております。 

ツゥンバとの親善学生の交換会、いろいろと課題もあるようです。先方が来訪しなかった場合、こちら側

は遠慮したほうが良いのかという事であります。お互い少子化という事もあり、先方から来たり来なかったり。

私のほうで、窓口であるマークさんとメールのやり取りをして得た結果は、お互い気を使わないで、来たいと

きは気兼ねなく声を掛け合える友情構築しましょうという事でした。これは、長年にわたり先輩方が築いてき

た友情の結果だと思うのであります。ですか、１月１０日からツウンバから２名の学生さんがいらっしゃいます

が、クラブを挙げて関係したいと思います。 

以上、挨拶と報告に代えさせていただきます。 

第 7 分区会議報告 

ＩＭの件 

日 時 ２月１５日（土）１３時登録開始 

 会 場 アルシェ(茨城県龍ケ崎市松ケ丘 4-3-4) 

  講 演 「職業奉仕における椿事」 荒木友雄（龍ヶ崎中央会員・元東京高裁部総括判事） 

 研 修 「決議 23-24 を紐解く」 横山善英（ガバナー補佐） 

 懇親会 

分区親睦ゴルフについて 

 日 時 令和２年５月２１日（木） スタート ８時５分から  イン・アウト同時スタート それぞれ６組 

 会 場 江戸崎カントリー倶楽部     登録料 ５，０００円 

次期ガバナー補佐について 

 山崎 恭弘氏（竜ケ崎ＲＣ） 

 

年 次 総 会 

２０２０－２０２１年度 理事・役員  北村英明会長エレクト 

会  長 北 村 英 明  直前会長(役員) 瀬 戸 隆 海  理   事 武 藤 康 之  

会長エレクト 倉 持 功 典  SAA(役員) 石 井 康 弘  理   事 秋 田 政 夫  

副会長(役員) 斎 藤 広 巳    理   事 染 谷 秀 雄  

幹 事(役員) 五木田裕一   理   事 石 塚 利 明  

会 計(役員) 鈴 木 勝 久    理   事 前島   聡 
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           ・・・・・・・拍手承認・・・・・・     ありがとうございました。 

 

２０２１－２０２２年度 倉持功典会長ノミニー挨拶 

水海道ロータリークラブの歴史と伝統、品位を落とすことのなく努めたいと思います。ご協力お願いします。 

 

出 席 報 告   青木英男委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５７名 ３９名 １６名 ２名 ０名 ７０．９１％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博委員長             入金額  74,000 円   累計  1,094,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫鯉沼会員 

本年もお世話になりました。  鯉沼会員 

ベネファクター頂きました。一年間ありがとうございました。来年も宜しくお願いします。  白井会員 

前期ありがとうございました。後期もよろしく。  瀬戸会員 

本年も残り少なくなりました。あと半年よろしく。  五木田（利）会員 

瀬戸会長・五木田利明幹事往路感想おめでとうございます。  北村（英）会員 

前期プログラムにご協力ありがとうございました。  石塚（克）会員 

一年間大変お世話になりました。皆さん佳いお年をお迎え下さい。  松坂会員 

今年も一年間大変お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。  田上・武藤・桑名・中山 各会員 

和久事務局 

家族親睦忘年会では、素晴らしい賞品頂きました。今年一年大変お世話になりました。皆様、良いお年を

には少し早いので、皆さん良い年越しをお迎えください。今、忘年会真っ盛りですがご自愛ください。 

青木（正）会員 

一年間お世話になりました。良いお年をお迎え下さい。  大串会員 

今年も一年お世話になりました。  染谷（正）・熊谷・大澤・五木田（裕）  各会員 

皆様今年一年大変お世話になりました。良きお年をお迎え下さい。  青木（英）会員 

今年一年お世話になりました。  雨谷・倉持・荒井  各会員 

本年最後の例会。一年間お世話になりました。  古矢会員 

昨日開催されました筑波ふれあい会のゴルフコンペと総会に多数の会員の皆様に出席頂きありがとうござ

いました。                       内村会員 

休みが続きました。  青木（清）会員 

明日欠席します。今年一年お世話になりました。  染谷（秀）会員 

先週欠席しました。今年もお世話になりました。  松崎会員 

例会欠席しました。  板垣・宮代  各会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  染谷正美副委員長  板垣吉郎委員 


